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Beleuchtung des Spielplatzes Lilienweg 
 
Frau Ernst (FDP) berichtet, eine Anwohnerin sei auf sie zugekommen und habe sie 
gebeten, ihr Anliegen dem Ortsbeirat vorzutragen. 
 
Die Anwohnerin möchte eine Beleuchtung auf dem Spielplatz Lilienweg, da die 
Schulkinder diesen Bereich als Schulweg nutzen. Gerade im Herbst und Winter ist 
es in den frühen Morgenstunden noch sehr dunkel.  
 
Der Ortsbeirat erörtert die Sachlage sowie die Zuständigkeit für die Kosten einer 
Beleuchtung in diesem Bereich. In der weiteren Diskussion informiert Herr Patrick 
Hartmann, dass generell keine Grünflächen beleuchtet werden, auch mit Sicht auf 
die Lichtverschmutzung, und den Schutz der Tierwelt. Außerdem wären die 
Baukosten in diesem Bereich unverhältnismäßig hoch. 
 
Ferner wird darauf hingewiesen, dass zwei sichere und beleuchtete Schulwege 
vorhanden sind, die von manchen Schülern trotzdem nicht genutzt werden. Von 
Frau Rampe ist zu erfahren, dass die Schulen über die sicheren und zu nutzenden 
Schulwege stets informieren.  
 
Im Ortsbeirat besteht Einvernehmen, die Angelegenheit nicht weiterzuverfolgen, 
da ein Antrag auf eine Beleuchtung im genannten Bereich keine Sicht auf einen 
Erfolg verspricht. Die Anwohnerin soll hierüber informiert werden. 
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